

Se realizaron en Tucumán las Jornadas 2016 para postulantes a la Adopción

Los días 25 y 26 de octubre se realizaron en el Salón de Actos del Palacio de Tribunales las jornadas 2016 para postulantes a la Adopción. Las mismas contaron con la participación de todos los postulantes inscriptos actualmente en el Registro de Adopción de la provincia. En esta ocasión, el taller tuvo como eje principal la posibilidad de modificar la disponibilidad adoptiva de los postulantes con el fin de poder incluir en la misma a niños de edades más avanzadas.

Las jornadas tuvieron lugar en el salón de actos del Palacio de Tribunales. La apertura estuvo a cargo del Sr. Director del Registro, Dr. Hugo Felipe Rojas, quien agradeció la presencia de los concurrentes y enfatizó la importancia de estos espacios de reflexión, como punto de apoyo y acompañamiento en lo referido al tiempo de espera.

Luego, la Lic. En Psicología, Pilar Leoni Aragón, expresó unas palabras en relación al proceso de adopción, y a sus implicancias en los aspectos afectivos y personales.

En ambos días las actividades fueron similares. Previa presentación del taller por parte del Trabajador Social del Registro, Lic. Gustavo Gramajo, se visualizó la primera parte de un video en donde una madre adoptiva daba cuenta del proceso que la llevó a ahijar una niña de 14 años.

Finalizado el mismo, la Secretaria a cargo del Registro, Dra. Silvina Miguel, se refirió a la experiencia mostrada en el video, así como también a aspectos básicos en relación a las modificaciones del Código Civil en relación al proceso de adopción. Luego se mostró la segunda parte del video, donde la madre adoptiva se refirió a su experiencia en relación al inicio del proceso de guarda legal, y a ciertos aspectos referidos al proceso de vinculación, todo relatado con mucha emotividad.

Seguidamente, se dio inicio a las actividades con los postulantes. Se trabajó en modalidad grupal, en grupos aproximados de diez personas, con actividades programadas por el equipo técnico del taller, que consistían en el análisis de testimonios en relación al proceso de adopción y comentarios en relación a los mismos, así como también en relación al video visualizado. Cada grupo trabajó de manera autónoma, lo cual permitió que los postulantes compartieran y socializaran sus experiencias en relación al proceso de inscripción en el Registro, y también en relación al tiempo de espera.

Después de esta actividad, se hizo un break con refrigerios ofrecidos a los postulantes en el mismo salón, luego de lo cual los grupos de postulantes, por turnos y a través de un vocero elegido por ellos, socializaron sus experiencias.

El cierre se realizó el día 26, y estuvo a cargo de la Secretaria del Registro, Dra. Silvina Miguel, y del Dr. Hugo Felipe Rojas, contando en esta ocasión con la participación especial de la Dra. Graciela Valls de Romano Norri, vocal de la Cámara Civil en Familia y Sucesiones, quien también expresó palabras alusivas.

Las jornadas finalizaron con la entrega a los postulantes de certificados de participación, a cargo del personal administrativo del Registro.